

Vorstandssitzung 14.03.2010 im Mumble auf cyranjo.org

Beginn: 18:21 Uhr

Anwesende:

- Michael Müller
- Alexander Magnus
- Friedemann Greulich
- Christian Glomm
- Stefan Bernhardt (ab 18:29 Uhr)
- Thilo Fester
- Alrik Schnapke

und weitere Gäste

Leitung: Christian Glomm

Protokollant: Constanze Berg

Beschlussfähig: ja

Zulassung von Gästen: zugelassen

TOP:

- Aktuelle Lage: Mitgliederzahl, Kontostand
- Diskussion der neuen GO ([http://wiki.piratenpartei.de/Landesverband Sachsen-Anhalt/GO](http://wiki.piratenpartei.de/Landesverband_Sachsen-Anhalt/GO))
- Tätigkeitsberichte
- Stand: Liquid Feedback
- Satzungsänderungsanträge
- Protokolle des LPT
- Logo- und Design-Wettbewerb
- Piratenstatus klären
- 5-W zur IT
 - Neues Forum und die Rolle des Landesverbandes
 - Stärkung der bundesIT, was können wir als landesverband tun?
 - Hilfe für NRW
 - Ausbau der eigenen Infrastruktur

TOP 1: Mitgliederzahl, Kontostand

Mitglieder per 07.03.10: 181

davon unbezahlt: 46

Alrik bespricht sich mit Martin Müller wegen der zweiten Mahnung.

Kontostand per 14.03.10: 3465,50

TOP 2: Diskussion der neuen Geschäftsordnung

§10a sonstiges (alt)

Jedes Vorstandsmitglied ist angehalten, längere Abwesenheiten möglichst frühzeitig bekannt zu geben. Sollte die Handlungsfähigkeit einzelner Positionen des Vorstandes beeinträchtigt sein, so geht dessen

Kompetenz, wenn möglich auf ein anderes Vorstandsmitglied über. Bei doppelt besetzten Posten (Vorsitzende, stellv. Vorsitzende) geht die Kompetenz bei temporärem Ausfall automatisch an den jeweils anderen über.

§10a sonstiges (neu)

Jedes Vorstandsmitglied ist angehalten, längere Abwesenheiten möglichst frühzeitig bekannt zu geben. Sollte die Handlungsfähigkeit einzelner Positionen des Vorstandes beeinträchtigt sein, so geht dessen Kompetenz, wenn möglich auf ein anderes Vorstandsmitglied über. Bei den stellv. Vorsitzenden geht die Kompetenz bei temporärem Ausfall automatisch an den jeweils anderen über.

2010/03/14/001 Die Änderung der Geschäftsordnung wird einstimmig beschlossen.

Durch Thilo wird die Aufnahme der finanziellen Verpflichtung in die GO vorgeschlagen. Christian plädiert für eine Vertagung dieses Punktes auf nächste Woche.

2010/03/14/002 Die Diskussion über die Änderung der Geschäftsordnung in diesem Punkt wird einstimmig auf den 21.03.10 verschoben.

TOP 3: Tätigkeitsberichte

Art und Weise der Verfügbarkeit auf der website sollen einheitlich gehandhabt werden. Die vorliegenden Tätigkeitsberichte auf der website stimmen nicht mit den auf dem LPT vorgelegten überein. Ausserdem fehlt der Tätigkeitsbericht von zora auf der hp.

Da zora nicht anwesend ist, wird eine Vertagung vorgeschlagen.

Die Vertagung wird einstimmig beschlossen.

TOP 4: Aktueller Stand Liquid Feedback

Durch den LV Berlin wurde vorgeschlagen, dass mehrere Mitglieder an einem Workshop in Berlin teilnehmen, um die Nutzung des tools kennenzulernen.

Vorschlag Christian: Die invites werden von Alrik angefordert, bis zur nächsten Vorstandssitzung am 21.03.10 werden Leute gesucht, die Interesse an einer Teilnahme an diesem Workshop haben und ein dann Termin für den Workshop festgemacht.

2010/03/14/003 Es wird einstimmig beschlossen, dass sich Thilo bis 21.03.10 um eine Verbreitung der Informationen zum liquid Feedback und potentielle Teilnehmer kümmert.

TOP 5: Satzungsänderungen

Thilo hat sich um die Aufnahme der Satzungsänderungen gekümmert. Bis 21.03.10 wird nochmals geprüft, ob alle Änderungen in die neue Satzung aufgenommen wurden.

TOP 6: Hilfe für NRW bei Plakaten

Durch NRW wurde um 2000-3000 Plakate angefragt. Bis 21.03. soll zusammengesucht werden, wer noch Plakate hat und wie weit NRW bereit ist, mehrere Punkte anzufahren.

2010/03/14/004 Es wird beschlossen, dass sich Bernardo um den Kontakt mit NRW und die Umsetzung kümmert.

TOP 7: Protokolle des LPT

Im dem Vorstand vorliegenden Protokoll auf Seite 23 ist ein GO-Antrag falsch erfasst. Dieser Teil muss geändert werden. Der richtige Antrag ist im Stream nachvollziehbar. Durch Sören (Protokollant) wird das geänderte Protokoll voraussichtlich am 15.03.10 zur Bestätigung versandt.

TOP 8: Logo- und Design-Wettbewerb

Durch Thilo wird vorgeschlagen, einen Logo- und Designwettbewerb jetzt schon ins Leben zu rufen, um genügend Vorlauf bis zum Landtagswahlkampf zu haben.

2010/03/14/005 Es wird einstimmig beschlossen, dass durch Thilo ein Logo- und Designwettbewerb für den Landtagswahlkampf 2011 gestartet wird.

TOP 9: Piratenstatus

Von unserem LV aus sind alle Voraussetzungen erfüllt, seitens der AG IT wurde in einer der letzten Telkos mitgeteilt, dass die Verifizierung schnellstmöglich erfolgen soll

Alex setzt sich mit Chrit (AG IT) in Verbindung, um Druck für eine schnelle Verifizierung zu machen.

TOP 10: 5-W zur IT

Aktueller Status: Ein V-Server vorhanden, Ressourcen noch ausreichend, wir sind im Moment schon über dem Limit, für Wahlkampf wird es sicher Probleme geben.

Stefan Riegel plant die Spende eines zweiten v-Servers, genauer Ablauf wird mit Schatzmeister abgesprochen. Für den Landtagswahlkampf wird aber auch das nicht ausreichen.

Vorschlag durch Stefan Riegel: Aufstockung der Ressourcen auf einen root-Server,
Kostenabschätzung: ~600 Euro im Jahr

Vorschlag Christian und Thilo: Antrag an den Bundesvorstand, uns die Mittel in Vorbereitung für den Landtagswahlkampf zur Verfügung zu stellen.

Durch den LV Bayern besteht das Angebot, eine neue Lösung für das wiki zur Verfügung zu stellen.

Hinweis SyneX: Der Vertrag für den V-Server läuft im Laufe dieses Jahres (04.08. mit einem Monat Kündigungsfrist) aus und verlängert sich dann wieder um ein Jahr.

2010/03/14/006 Es wird einstimmig beschlossen, bis zum 03.04.2010 eine finanzierbare und umsetzbare Lösung zu finden. Durch die AG IT des LV werden erste Angebote eingeholt.

Rolle des LV beim alternativen Forum: in 2010 ist sowohl eine Mitarbeit als auch eine Mitgliedschaft im Piratendienst für den LV kostenlos.

Durch Thilo wird vorgeschlagen, mit Start von Liquid Feedback direkt ein Meinungsbild zur Mitarbeit des LV im Verein Piratendienste einzurichten.

Diskussion

Friedemann schlägt ein Treffen zwischen Vereinsvertretern und dem Landesverband vor. Christian übernimmt die Verantwortung.

2010/03/14/007 Es wird einstimmig beschlossen innerhalb von 14 Tagen dieses Treffen durch Christian organisieren zu lassen.

Christian schließt die Sitzung um 20:18 Uhr